

Sebastian Weissenberger, PhD sciences de l'environnement

Professeur en sciences de l'environnement, département science et technologie,
Université TÉLUQ



Note biographique

Sebastian Weissenberger est professeur en sciences de l'environnement à l'Université TÉLUQ. Il a également enseigné à l'Institut des sciences de l'environnement de l'UQAM et à l'Université de Moncton. Son expertise couvre l'adaptation aux changements climatiques, avec des approches partenariales, la gestion intégrée des zones côtières, l'évaluation environnementale, les stratégies de décarbonation, la modélisation dynamique, le traitement médiatique des changements climatiques. Il a mené des projets de recherche au Nouveau-Brunswick, au Québec, en Haïti et en Afrique de l'Ouest. Il est impliqué dans le comité de rédaction de la revue VertigO, dans l'AQÉI, le SIFÉE, et l'Institut France Québec Maritime.

Domaines d'expertise

- Évaluation environnementale et changements climatiques
- Évaluation environnementale stratégique
- Projets hydroélectriques et autres filières
- Participation publique